

Der Hl. Martin wandert weiter von Weisenau nach Ebersheim

Von Saskia Kuschetzki
31. März 2023



Die Leitfigur des Pastoralen Weges trägt seine Botschaft durch den Pastoralraum

Am vierten Fastensonntag - Laetare - kam die Martinsfigur in Ebersheim an. In einem Familiengottesdienst überreichte die Vorsitzende des Gesamt-PGRs Weisenau-Laubenheim Jutta Wilhelm die Figur an Rita Knußmann als Vertreterin des Ebersheimer PGRs.

Es war schön zu sehen, wie viele Menschen aus dem Pastoralraum sich auf den Weg nach Ebersheim gemacht haben, um in Gemeinschaft Gottesdienst zu feiern. Für einen tollen musikalischen Rahmen sorgten die Ebersheimer "Kirchentöne". Der Familien-Gottesdienstkreis führte gemeinsam mit der Gemeindeferentin Anja Becker den Mitfeiernden vor Augen, wo wir Menschen manchmal blind sind ohne es zu merken.

Im Anschluss blieben viele Menschen beim Kirchenkaffee stehen und nutzten die Gelegenheit zu Begegnung und Gesprächen.

Unser Pastoralraum Mainz-Süd hat den **Heiligen Martin** als originalgetreue Nachbildung der Martinsfigur vom Dach des Mainzer Doms als **Leitfigur und Inspiration** auf dem Pastoralen Weg erhalten. Er wandert seit Juni 2022 mit seiner Botschaft durch die Gemeinden des Pastoralraums und begleitet auf seinen Stationen Treffen, Gottesdienste und Sitzungen. Nach Hechtsheim und Weisenau befindet er sich nun für die kommenden Monate in Ebersheim, bevor er nach Laubenheim weiterzieht.